



En Mantenimiento planta de Gas de Cupiagua en Casanare

enero 5, 2024



A la medianoche de este 4 de enero técnicos Ecopetrol, iniciaron el mantenimiento al CPF, Facilidad Central de Procesamiento de Cupiagua, instalado en el área rural de Aguazul, Casanare.



De acuerdo al cronograma establecido los trabajos de mantenimiento tardarán once días, en los que se revisaran y ajustaran si es necesario, los sistemas y equipos para fortalecer la integridad de las operaciones y adelantar proyectos que mantendrán su vida útil.

Expertos en estos temas, coincidieron en que el mantenimiento es necesario para garantizar el abastecimiento de gas natural en los hogares del país, el transporte y el comercio, en la medida que reduce riesgos o problemas a futuro.

El informe oficial emitido por la estatal petrolera, Ecopetrol, el Gobierno Nacional y los otros actores de la cadena de producción y abastecimiento, pusieron en marcha un plan para minimizar el impacto que incluye el uso de combustibles sustitutos, la disminución del consumo de gas en las refinerías y en otras instalaciones de Ecopetrol, la maximización en las entregas y confiabilidad en las fuentes de suministro de gas, además de la habilitación de intercambios operativos del energético en la Costa Caribe para el suministro al interior del país.

Los trabajos de la parada de la planta de Cupiagua, permitió la vinculación de más de 500 personas de la región que trabajarán bajo los más altos estándares de seguridad para la realización exitosa de las actividades previstas en el mantenimiento mayor.



Actualidad, Boyacá 7 Días, Casanare, Noticias

< Un día como hoy | 5 de enero | #Efeméride7días

> Zarbi Stereo, la primera emisora radial de San Pablo de Borbur #Tolditos7días

SIE7E DÍAS
BOYACÁ